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Mislata,  a  26 de noviembre de 2018  

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y 

BIENESTAR SOCIAL DE 26 DE NOVIEMBRE DE 2018 
 

Salón de Comisiones de la Casa Consistorial. 
Lunes, 26 de noviembre de 2018. 
13.30 horas                      
Presidente: Alfredo Catalá Martínez. 
Concejales y concejalas asistentes: 

José Luis García García. 
Ximo Moreno Porcal 
Mayka Tarín Darrocha 
Javier Santes Alpuente 
Dolores Hortelano Ramón 
Pepa Sáiz Gómez 
Fernando Gandía Escorihuela 
Javier Gil Marín 
José María González Murgui 

Secretaria: Mara Hernández Cadroy 
 
Primero.- Aprobación del acta de la anterior Comisión. 
Se aprueba el acta por unanimidad. 
 
MOCIONES y PROPUESTAS: 
 
Primera.- Propuesta del concejal de Recursos Humanos de modificación de 
Plantilla y RPT para el ejercicio 2019. 
José María González Murgui pregunta por las novedades que se recogen en esta 
propuesta, respondiendo Alfredo Catalá que se detallan en la propuesta. Pepa Sáiz 
pregunta por la plaza de Técnico de Control Presupuestario, aclarando la secretaria que 
es la que antes ocupaba la Jefa de Sección de OAC. 
Votan a favor Grupo Socialista y Ciudadanos, manifestando su abstención Compromís 
y Grupo Popular. 
 
Segunda.- Moción del grupo municipal Ciudadanos para concienciar a los vecinos 
a no arrojar al inodoro toallitas húmedas. 
Explica José Mª González Murgui, poniendo de manifiesto que esta moción se 
presentó en fecha 13 de Julio, y así se ratifica por la Secretaria. Da lectura a titulares de 
noticias que dan razón de la importancia de la concienciación en este tema, dado el 
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impacto que generan: tardan meses en disolverse, atascan las redes de saneamiento, 
llenan las costas… tratando de adoptar resoluciones para difundir y concienciar. 
Todos manifiestan su abstención, salvo el voto favorable del proponente. 
 
Tercera.- Moción del grupo municipal Popular para reducir el precio de los billetes 
en el área metropolitana e incluir así el Hospital de Manises.  
Pepa Sáiz traslada la conveniencia de la iniciativa, y se trataría de solicitar a la 
Consellería la misma, por cuanto el cambio de zona supone un encarecimiento 
importante. Vota a favor el Grupo Popular y manifiestan abstención los restantes. 
 
Cuarta.- Moción del grupo municipal Compromís para rehabilitar las viviendas de 
propiedad municipal. 
Javier Gil explica la moción, manifestando Pepa Sáiz su acuerdo y la preocupación 
compartida en este tema concreto. No obstante, se abstiene para mejor estudio e 
igualmente el resto de Grupos, votando a favor Compromís. 
 
Quinta.- Propuesta de Resolución del grupo municipal Popular para generar 
recursos en la lucha contra la violencia de género. 
Pepa Sáiz interviene poniendo de manifiesto la importancia del tema, candente, y 
proponiendo una serie de ítems específicos, aunque aquí es sabido que ya se trabaja 
en igualdad y hay acciones en este sentido. Anuncia voto a favor y se abstienen todos 
los restantes grupos. 
 
 
PARTE DE CONTROL: 
- Ruegos y preguntas. 
 
El presidente de la Comisión expone que, excepcionalmente, y por razón de la reciente 
aparición de notas de prensa, comparece en la Comisión Toni Arenas en calidad de 
Concejal Ponente de Deportes, para responder a preguntas realizadas y que son 
materia de la Comisión de Cultura, resaltando nuevamente Alfredo Catalá la 
excepcionalidad y el carácter extraordinario de esta forma de proceder, dado que se 
va a responder en Comisión de Interior y que la asistencia del responsable se produce 
con celeridad dadas las acusaciones aparecidas en los medios afirmando que el 
concejal se esconde y que rayan en acusaciones y descalificaciones de tipo personal 
que no responden a la realidad. Dadas tales circunstancias, se responderá a las 
preguntas realizadas, no admitiéndose repreguntas, advirtiendo que éstas, en todo 
caso, corresponderá realizarlas en la Comisión de Cultura. 
Pepa Sáiz puntualiza que si las preguntas tratan de temas de contratación, que sí son 
materia de esta Comisión, si podrán realizarse, a lo que Alfredo apostilla que como 
siempre se hace. 
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Toni Arenas responde, recabada la información pertinente, a las preguntas realizadas 
por el Sr Gandía siguientes: 

1. Fecha prevista apertura campos de fútbol 

Los campos de fútbol ya se encuentran abiertos y se puede disfrutar 

del 75% de las instalaciones. 

2. Que está siendo utilizado y desde cuándo 

Está siendo utilizado el 75% de la instalación, los 2 campos de futbol 8 

desde principio de noviembre y 1 campo de futbol 11 desde la semana 

pasada. 

3. Para qué está siendo utilizado 

Los campos de fútbol están siendo utilizados sorprendentemente para 

la práctica y formación de un deporte llamado Fútbol. Si tienen alguna 

otra propuesta de uso la estudiaremos. 

4. Planificación fechas de apertura 

En las próximas semanas. 

5. Cómo se ha trasladado la información a los usuarios 

Mediante una carta informativa en el mes de septiembre y a través de 

los presidentes de los clubes. 

6. Cuántos partidos han jugado 

No tengo la información, los horarios de los partidos los gestionan 

directamente los clubes, el ayuntamiento únicamente les cede la 

instalación como usted bien debería saber. 

7. ¿Conoce el Sr. Arenas que el PP había solicitado en Mayo acceso al 

expediente? 

No tenía conocimiento, el secretario ya les ha informado sobre esta 

cuestión. 

8. ¿Conoce el Sr. Arenas que no se le dio al PP acceso al expediente? 

No tenia conocimiento. 

9. Si conoce el Sr. Arenas que el libro de decretos no contiene todas las 

prórrogas (concretamente falta la 3861/2018) 

En mi opinión, el libro de decretos contemplaba toda la información 

pertinente a las preguntas que habían formalizado, en cualquier caso 

quien se encarga de esas cuestiones es el secretario municipal. 

10. ¿Se ha sido transparente con los usuarios y los clubs? 

Siempre, y la comunicación con los presidentes es diaria. 

11. ¿De qué se les ha informado?  

De la situación de las obras en cada momento. 

12. ¿Hemos enviado carta? ¿Qué decía la carta? 
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Sí, como he contestado anteriormente se envió una carta informativa 

a las familias.  

13. ¿Quién dio permiso al PP al acceso al expediente el día 16/11/18? 

El Alcalde de la localidad, Carlos Fernández Bielsa, en el mismo 

momento en que fue conocedor que no había sido contestado a su 

registro de entrada. 

14. Causas de los retrasos a fecha de hoy 

Las causas son achacables a aspectos totalmente técnicos. En las 

prórrogas solicitadas por la empresa explica los motivos por los que 

solicitan las prórrogas mediante informes favorables de los técnicos. 

15. ¿Cuál era la inversión inicial que se iba a realizar y si ha habido alguna 

variación? 

Tienen la información en los pliegos que se le enviaron el día 5 de 

marzo, para que pudiera hacer alegaciones, así como en todas las 

mesas de contratación que participaron, al igual que en la plataforma 

de contratación del Estado, donde figura toda la información de 

manera transparente. 

16. ¿Se podría detallar la inversión y qué es lo que cubre? 

Toda esta información está en el proyecto que ustedes fueron 

conocedores sin hacer ninguna alegación al mismo. 

17. ¿Cuánto dinero está costando trasladar a los equipos? y si se paga alguna 

tasa  

No tenemos conocimiento del coste total de traslado de los equipos a 

otras instalaciones. Estas instalaciones han sido cedidas gratuitamente 

por los ayuntamientos (a los que aprovecho para agradecer) y otras 

tienen un precio público como alquiler. 

18. ¿Estos gastos los paga el ayuntamiento o el club?  

A ningún club le va a suponer un gasto económico esta situación, 

como bien saben los presidentes. 

19. ¿Cómo se les paga a los clubes en caso de que lo tengan que afrontar 

ellos?. 

En el presupuesto municipal tienen la respuesta. 

20. En NP el Sr. Arenas dice que las familias no sufren quebraderos de 

cabeza, ¿se mantiene en esa afirmación? 

Esta concejalía ha tenido y tiene desde el primer momento como 

prioridad minimizar las molestias que hayan podido ocasionar a los 

deportistas. 

21. ¿En qué situación están los campos de fútbol? 
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Tras la inversión realizada por el gobierno encabezado por Carlos F. 

Bielsa en los campos de fútbol de Mislata, las instalaciones deportivas 

contarán con las infraestructuras óptimas para el desarrollo y disfrute 

del fútbol. 

Sin duda las condiciones serán las mejores en relación con las de los 

últimos 15 años. 

Y me consta que tanto los clubes, las familias y los y las futbolistas lo 

valoran positivamente en el presente y también lo harán en el futuro. 

 
 
Alfredo Catalá da respuesta a las preguntas presentadas por Compromís, RE 22496, 
en cuanto a las actuaciones llevadas a cabo por la Policía en fiestas; habiendo 
participado un total de 89; los operativos constan de 6h, en total más de 500h. El coste 
económico de los mismos, alrededor de 26.000 euros. 
 
En cuanto a la pregunta formulada en la anterior comisión por Ciudadanos respecto al 
logo de Medios de Comunicación, sólo ha sido de la TV y se ha procedido a la 
adecuación de forma y colores. 
Respecto a la realización de controles de velocidad, sí se realizan, a iniciativa propia o 
superior; en cuanto a las multas, puede consultarse el estado de ejecución del 
Presupuesto o pedir detalle a la jefatura de Policía. 
 
Acerca de la pregunta del Grupo Popular respecto al “Benvingut a Mislata”, 
aproximadamente han sido 40 solicitudes, siendo el plazo previsto hasta finales de 
mes, por lo que en la próxima Comisión podrá darse el número exacto. 
Respecto a los contratos menores, hay orden expresa de que todos estén colgados en 
transparencia cuanto antes. 
En cuanto a la pregunta con entrada el 22 de noviembre acerca del registro de 
entradas y salidas de los coches oficiales, se informa que no existe como tal. Existen 2 
vehículos, actualmente a disposición de la Policía, un volkswagen que se adquirió en 
la legislatura bajo mandato del PP y un Audi A6 cedido por la Consellería. Para 
información más detallada, cabe dirigirse a la Jefatura de la Policía. 
 
 
El Grupo Municipal de Compromís, solicita información respecto a los siguientes 
temas: 

- Expediente SUMA DE TOTES I TOTS, guión, invitaciones a las Asociaciones y 
cómo se han llevado a cabo. 

- Acerca de las actas de los actos de Alcalde de Barrio. 
El Grupo Popular, 
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- Espera a la información en la siguiente Comisión del Benvinguts a Mislata, 
como ya se ha puesto de manifiesto por el presidente. 

- En contestación a la intervención de Toni Arenas, y por cuanto lo que respecta 
a la contratación, como asistente a las Mesas, Pepa Sáiz apunta que en los 
pliegos se exige plazo de ejecución de los campos de fútbol; no se alega a los 
pliegos, dado que se entiende que los mismos son correctos. Pero los plazos 
fijados se incumplen. 

- Respecto a las viviendas de propiedad municipal, remarcar la necesidad de la 
rehabilitación, como se apunta en la moción presentada por Compromís. 
 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 14:30 h. 

 
EL PRESIDENTE   LAS CONCEJALAS Y LOS CONCEJALES 

 
 
 

 
 

 


